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立川第七中学校新体育館利用開始日延期の説明会における意見等要旨 

 

日時 会場 参加者 発言者 
意見提出者 

（アンケート） 

令和 6年 7月 2日（火） 

午後 7時～午後 7時 30分 

第七中学校 

第一会議室 
6名 2名 4名 

 

１ 主なご意見・ご質問等（同様の意見等はまとめています。） 

意見・質問 

資材不測の解消が見込まれなければ、5か月以上の工期延伸となるのか。 

回答 

現在、資材の搬入は見込めているため、5か月以上の工期延伸は考えていない。 

 

意見・質問 

地中障害とは何だったのか。 

回答 

何だったかということはわからず、コンクリートの塊ということしかわからない。 

 

意見・質問 

地中障害はすでに撤去されているとのことで、地中障害が原因で工事が遅れるというこ

とはないと思うが、どうなのか。 

回答 

地中障害については、配管などの地中埋設物の調査を行う必要があり 1.5 か月の工事の

中断があったが、工期延伸については資材不足の方が大きな要因となっている。 

 

意見・質問 

工期の延伸によって、工事の費用はどうなっているか。 

回答 

仮設体育館リース料が約 2,600万円、工事監理委託料が約 300万円の増額、 

工事については建設工事が約 2,000 万円、機械設備工事が約 1,700 万円、電気設備工事

が約 1,300万円の増額となっている。 

不足する予算については、6月議会で補正予算として認めていただいている。 

 

意見 

今までの体育館は声の通りが悪かったので、新しい体育館にはいいスピーカーシステム

を入れてほしい。 
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２ 提出意見（アンケート）（同様の意見等はまとめています。） 

 安全に予定通りに工事を進めてください。 

 電線の不足が続いた場合など、利用開始日のさらなる延期となった場合には、 

再度説明会を開催し事態を明らかにしてください。 

 

 

【アンケート提出者の属性】 
中学校との関係 7月 2日（火） 

立川第七中学校の生徒の保護者 1名 

立川第七中学校に入学予定の子どもの保護者 1名 

保護者以外で一番町または西砂町に在住 2名 

その他 0名 

計 4名 

 

 

住所 7月 2日（火） 

一番町 0名 

西砂町 4名 

一番町または西砂町以外で立川市内 0名 

立川市外 0名 

計 4名 

 


